



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico

Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



20/10/2008

ARGENTINA: Cuando veo una nena rescatada lo primero que pienso es quien es el hijo de p... que pagó para tener relaciones con esta nena.

Así lo afirmó Claudia Lascano, coordinadora de la red "Alto a la trata y a la explotación sexual comercial infantil", quien agregó que hay que combatir a los rufianes que trafican niñas pero también hay que denunciar a los clientes que consumen esto.

"Me dijeron que iba a trabajar de niñera, me llevaron a una casa húmeda y fría y no sabía donde estaba. Me dijeron que primero iba a pagarles a ellos lo que les costó llevarme hasta donde estaba y después recién yo iba a ganar dinero", pero el precio era muy caro- dijo Claudia Lascano al hacer mención a uno de los tantos relatos de adolescentes y niñas que fueron rescatadas. Continuó diciendo que "cuando me negué a hacer lo que ellos querían me patearon y me enteré que otras chicas que no quisieron hacer ese trabajo fueron asesinadas, lo mismo que sucedía con los fetos que tenían si llegaban a quedar embarazadas en ese lugar". Lascano comenzó así su discurso y contó aún más historias tristes que le relatan las chicas rescatadas, "por eso cuando veo una nena rescatada lo primero que pienso es quien es el hijo de p... que pagó para tener relaciones con esta nena. Solo un enfermo podría hacer una cosa así" enfatizó.

La coordinadora de la red "Alto a la trata y a la explotación sexual comercial infantil" señaló que "cuando hablamos de trata, hablamos de niñas y mujeres que no pueden quejarse ni con sus clientes ni con sus jefes. Tienen nombres ficticios y están indocumentadas. El ablandamiento que les hacen es tal que no les queda nada de dignidad o amor propio, si se resisten mucho las asesinan, si quedan embarazadas les sacan sus fetos y los entierran, por eso estas chicas acceden a hacer cualquier cosa, para no recibir mas golpes, para protegerse".

Y agregó que "estoy convencida de que hay que combatir y exterminar a los rufianes que se llevan a las chicas, pero también estoy convencida de que hay que denunciar y penalizar a los clientes que consumen esto". Lascano también dijo que las chicas rescatadas cuentan que sí o sí tenían que atender entre 8 y 10 clientes por día, "entonces hay diez personas por día que consumen sexo infantil y adolescente por cada chica, ¿estamos viendo la gravedad del caso? Hay que combatir esto, porque es una enfermedad social que esta instalada en nuestro país, sino no hay manera de explicar por qué proliferan las redes de prostitución. Por eso debemos ver quienes son los que propician estas redes ¿los reclutadores o los clientes? Sin demanda no hay oferta".

A lo que añadió que "estoy cansada de ver esas pobres chicas en la tele contando sus historias, cuando son otros los que deberían salir ahí. Deberían mostrar a los líderes de la red de trata de personas, a los clientes enfermos que consumen eso, eso es lo que deberían mostrar y a no a esas pobres chicas que vuelven a sentir ese infierno en cada relato que hacen, porque si yo que no pasé por eso, me pongo mal cada vez que tengo que contar estas historias, imaginense ellas que son las protagonistas".

Zona de reclutamiento

Claudia Lascano aseguró que toda esta zona es zona de reclutamiento, y al respecto dijo que "los reclutadores no reconocen fronteras, toda la zona norte de nuestro país es zona de reclutamiento. Los principales centros de redistribución se dividen en ricos y pobres: Corrientes, Santa Fe y Entre Ríos es pobre y Buenos Aires, La Plata y el sur es zona rica. Las zonas pobres se usan como de ablandamiento, ahí las maltratan y les hacen trabajar sin quejarse, les hacen perder la dignidad y la moral, y cuando están listas las mandan a las zonas mas ricas y hasta Europa aveces". Por otra parte, manifestó que "una de las cosas que me horrorizó es que las mismas fuerzas de seguridad dicen: bueno, pero en la casa la violaba el padre, acá por lo menos no es ningún familiar y si se enferma la mandan al medico. Lo aceptan! Es un horror!".

Por otra parte dio algunos números y manifestó que "hace unos siglos, en la época en que no se había abolido la esclavitud, hubo 12 millones de

Buscar en el sitio

BUSCAR



esclavos que pasaron por cosas horribles, les cuento que ahora en cinco años la trata de personas, superará esta cifra, alarmante no?". Y para finalizar dijo que "en algunos lugares toman conciencia de la gravedad de este hecho, en Buenos Aires se realizan 8 allanamientos diarios, pero en Iguazú todavía hay empresarios y remiseros que incrementan sus ingresos con la explotación sexual infantil, y es que en todas las áreas hay personas metidas en las redes, hasta en las que menos se imaginan".

La apertura en el ITEC

En el acto de apertura de las jornadas para periodistas y fuerzas de seguridad, estuvieron presentes, el ministro de Justicia, Seguridad, y Derechos Humanos de la Nación Aníbal Fernández, el gobernador de la provincia Maurice Closs, la vicegobernadora Sandra Gimenez, el ministro de gobierno Jorge Franco, la coordinadora general de la lucha contra la trata Eva Giberti, autoridades y fuerzas de seguridad paraguayas y brasileñas, la titular de Oficina de Rescate y Acompañamiento a las Víctimas de Trata Silvina Zabala, Gabriela Fernández coordinadora del Programa de Lucha contra la Trata de la OIM, Cinthia Bendlin la coordinadora del Proyecto de la OIM en la Triple Frontera y Claudia Lascano, Responsable del Área de Investigación del delito Coalición de ONGs Alto a la TRATA y E. S. C. I.

El programa de trata

La red "Alto a la trata y a la explotación sexual comercial infantil" reúne a las seis ONG que durante 2006 empezaron a trabajar en conjunto para tratar de frenar la salida de chicas y jóvenes de la provincia rumbo a un destino negro en cabarets y whiskerías de otras provincias. La iniciativa surgió de las ONG El Güembe, que encabeza Lascano, y del Centro Integral de Rehabilitación Social Argentina (Cirsa), y cuenta con el aval del Comité de Seguimiento de la Convención Internacional de los Derechos del Niño que preside Estela de Carlotto.

<http://www.misionesonline.net>